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近日，中国工程院院士钟南山在关于白
云山板蓝根的研讨会上透露，研究团队开展
了一系列体外研究发现，复方板蓝根颗粒对
新冠病毒有抑制效果。消息一出，白云山

“板蓝根”迅速“蹿红”。北京的很多药店甚
至出现了断货，相关股票也出现涨停。白云
山18日发布澄清公告称，有关媒体报道所涉
及的相关结论只是针对公司合营企业白云
山和黄公司复方板蓝根颗粒开展的抗新型
冠状病毒体外筛选的实验结果，后续还需对
该产品开展进一步相关工作，相关工作尚存
在一定的不确定性。 （来源：上观新闻）

@呜哩可爱：板蓝根体外有效，买回家是
要用来泡澡么？把病毒泡死？

@我是头像：特好奇什么叫体外抑制，当
消毒剂？

@王玺：极端点说，酒精能杀毒，和喝酒
能治病，不是一回事。

@石头02605 ：自从有了“新冠”，新“笑
话”也随之层出不穷！

@_屿舟：昨天扁桃体发炎上外卖App
买药，发现板蓝根库存告急，还疑惑了一下，
原来如此……

@贺晓龙：钟南山的表达十分严谨，但有人
抓住了老百姓不懂“体外有效”真实涵义的漏
洞，进行误导性宣传。科普在中国任重道远。

@esthetic：最好的药方就是口罩+多喝
水+锻炼+心情愉悦，感觉这几条办到了，就不
会得什么病。是药三分毒啊。

@唐不遇：理性看待，不要盲目跟风。
@瑶光Asterisk：身疾可治，心病难医。

就像一月份曾经被抢购一空的双黄连，这
次板蓝根火了。但钟南山院士说的是“体外研
究”，然而大部分人也不管这句话的真实意义，
断章取义得到一句话，就群起而追捧。可是没
有人划个重点吗：是抑制病毒，不是预防病毒；
体外实验中取得疗效，人用了之后有没有治疗
效果？实验还没有进行到这一步。防疫需以
科学为要，板蓝根就没必要“囤购”了。

近日，上海某高校发布宿舍新规：无特殊
情况，要求本科生上午8点起床，研究生上午
9点起床，否则扣5分。有些同学认为这样可
以帮助自己调整作息，早睡早起。但也有同
学表示，现在本科生、研究生任务很多，要熬
夜写论文或者搞科研，有些实习加班回来很
晚，所以统一要求早起不是很合理。

（来源：新闻晨报）

@张君：这是又要培养标准化“产物”呀。
@譬如北辰：这样的规定其实多数高校

都有。
@小天使的七块钱：这学校研究生不用

做实验的吗？有的实验时间不能拖，必须熬
夜三四点加班甚至通宵，第二天强制九点起？

@我才叫静五亿：那是不是应该规定晚
上五点强行让研究生回去休息？

@老坛加虾：怎么推行呢？ 打卡的话，
打完继续睡美滋滋。查寝？那除了规定时间
外，都不能在床上躺躺了？

@aiting只为等待：但是现在的大学生
有时候自控能力太差。

@咚咚咚东东：强制起床确实有些许不
合理，但是我觉得作为一名大学生（我也是）
9点起床确实有点不健康，起码容易错过早
饭。

@今天阿猫赚到钱了吗：要是所有人的
生物钟都被训练成必须早睡早起，那么未来
在工作岗位上，谁来上夜班呢？

@_阳杨的羊：一刀切工作方法忽视了矛
盾的特殊性。

@来自喵星的二二：堵不如疏。
@一条河：毕竟大学生已成人，多倡议、

少强制；多引领、少打压。

不可否认，高校出发点是好的，然而不可
忽视的是，对象是大学生，已经是成年人，跟
中小学生已不同。高校学生的生活不唯学习
和研究，在不对他人造成困扰、保障安全的前
提下，应该给他们一些选择自己生活方式的
自由。高校管理思维应该从约束学生行为转
向提供更好服务。

上海某高校发布宿舍新规
研究生九点不起床扣5分

央视调查网红美容仪:

卸妆效果不如手洗

河南信阳的赵女士收养了140多条流浪
狗，每天都忙着给狗狗喂食、治病、打扫卫生，
她说之前还有三四万积蓄，现在已负债累累。
尽管家人不支持，她仍考虑卖房养狗。她说，
看着狗狗们吃饱喝足、打打闹闹，自己就很开
心。 （来源：梨视频）

@少年-倉成武：个人选择，并不是买了几
套房就能幸福，自己开心最好，不需要别人理
解。

@超然豹豹：动物囤积症？
@weiweiyy-：虽然理解不了她为了狗卖

房，但佩服她的善良。
@永远18岁的小姐姐：有多少能力，办多

少事，量力而行。
@遇见光了啊：负债累累？说明已经影响

家人生活了，有爱心是好的，但是你要先过好
自己的生活啊。我觉得你可以号召领养，一己
之力拯救所有流浪狗不现实啊，主要你能力不
足，对你已经是负担了。

@-nnll：还是在保证自己生活质量的前提
下去做为狗狗好的事吧，个人的力量是有限的

@就是一个点儿：希望有人或者组织帮她
一起做吧。

@lollipopff：该绝育的绝育，然后鼓励大
家来领养啊。

@大汉民族万岁：以欧美国家的财力，对于
强制收容的流浪动物都会定期领养+安乐死，
个人是无论如何撑不住的。不过这也许就是
她喜欢的生活呢，不违法不犯罪，还能减少流
浪动物，不支持但是尊重她的选择。

@耶啵来了额：接受捐款吗？感谢您为小
动物做的一切！

如果能有个家，哪个狗狗愿意选择流浪。
如果能有个家，哪个狗狗愿意选择浑身肮脏。
赵女士能够为流浪狗做到这个程度，精神真的
令人敬佩。确实是有意义的事，但是这并不是
靠个人就能承受的事情，还是应该量力而为，
也希望能寻求到社会募捐或者找到救助机构
帮忙。虽然不是每个人能做到这样，但我们能
够做到的是，决不弃养，让狗流浪。

提拉、紧致，能祛皱变年轻，能
够让脸型变更好看……近些年，家用
美容仪迅速成为网红产品。日前，广
东深圳市消费者委员会对电商平台
上热销的家用美容仪组织比较试验，
经检测发现，当前市面上热销的10
款美容仪中6款镍释放量较高，可能
引起过敏症状；还有加热型美容仪的
温控不符合要求，存在低温烫伤风
险。消费者主观评测中，对5款电离
子型美容仪打分，5款美容仪样品使
用清洁功能卸妆，不如日常人手卸
妆干净…… （来源：央视）

@何小何：双十一避雷帖。
@皮卡丘喵呜喵：划重点：

refa镍超标，易过敏得皮炎！
@默默大夜猫：没有技术

门槛，这个美容仪质量参差不
齐。而且，理工科的朋友很多
都知道它的原理……真的，不
要迷信那些清洁效果。说白
了就是“懒人仪器”，和手动卸
妆没差别，甚至不如手动清洁
干净。

@debbie_Sssheep：希
望多一些这种知识普及以及

专业调查的新闻，让广大群众
不再交智商税，虽然我已经入
手了一个……总结：目前没有
关于美容仪生产的标准，各企
业生产美容仪没有技术门槛，
明年相关部门会出台强制性
统一标准，如果想入手的亲
们，建议等明年出台标准后再
购买。

@猫大萝卜：不符合要求
的东西，为什么会在市面上卖？

@Lucy不墨迹：常常因
为没钱避免了很多问题。

美容仪层出不穷的黑科技和
不断迭代的产品让人挑得眼花缭
乱，RF射频、红蓝光和微电流……
到底说的是啥也不明白，听起来很
高深的样子，反正仙女买东西不需
要理由。但是，这真不是可以糊里
糊涂买过来用的东西，卸妆效果强
不强倒在其次，对皮肤引起损伤就
事情大了。任凭商家炒作怎样的
概念，安全性不可忽视，“质量”二
字面前，永远没有托词和借口。
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女子为收养流浪狗
花光积蓄考虑卖房

板蓝根卖到脱销板蓝根卖到脱销
白云山紧急发声
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